

たきかわら版

顔

土屋 花さん(18歳)

滝川高等学校3年
サッカー審判員(2級)

「選手じゃなくても、違う形でサッカーと関わる道があることを知ってほしいです」

今年行われた全道高校大会(※)女子決勝にて、副審を務めた土屋花さん。当時、18歳以下では男女通じて唯一の2級審判員として、ピッチを駆け巡りました。高校生が同大会決勝で審判を務めたのは初めてとなります。選手から審判へ転身され、活躍する土屋さんにお話を伺いました。

※正式名：第11回北海道高等学校総合体育大会女子サッカー競技兼全国高等学校総合体育大会サッカー競技北海道予選会

私は、体格差や実力差などを理由に、サッカーと関わる道を退いてしまうのは、とてももったいないことだと思えます。選手じゃなくても、違う形でサッカーと関わる道があることを知ってほしいです。大きな夢ではありませんが、いつかワールドカップなどの世界大会で旗を振ってみたいですね！

サッカーは兄の影響で始め、選手としては小学1年生から9年間活動してきました。審判を初めて経験したのは、中学のときです。練習試合で審判の人数が足りず、監督に勧められたのがきっかけでした。選手とは違う立場でピッチに立つのはすごく楽しくて、このころから審判の道を進んでみたいと思うようになりました。

高校ではマネージャーとしてサッカー部に入り、サッカー審判員の資格を取得するなど、活動を本格化させてきました。さまざまな試合を通じて審判員の方との人脈もでき、コンサドーレ札幌の前座試合で審判をしたこともあります。全道大会決勝という大きな舞台に立てたのも、普段から支えてくれた家族や審判員の方々のおかげだと思おうので、自分を取り巻く環境には大変感謝しています。

審判として心掛けていることは、「予測を立てて動く」ことです。浮き球などがどこに落ちるかを極めて、選手より先に走り出しておくことを意識しています。そういった意味では、選手時代に培った経験が役立っていると思いますね。良い意味で審判員は目立たず、選手が気持ちよくプレーできるように進行することを目標としています。大学進学後は、サッカー審判員「女子1級」の取得を目指し、大学リーグなどで活躍したいと考えています。

私は、体格差や実力差などを理由に、サッカーと関わる道を退いてしまうのは、とてももったいないことだと思えます。選手じゃなくても、違う形でサッカーと関わる道があることを知ってほしいです。大きな夢ではありませんが、いつかワールドカップなどの世界大会で旗を振ってみたいですね！

12月の各種無料相談日
▼行政相談 19日(月) ぐらし支援課 TEL28-8012
▼物忘れ・認知症相談 23日(金)
地域包括支援センター TEL28-8029(要予約)

12月「みんなのタキカワ」

FMG'Sky (77.9MHz)
毎週金曜日 12時15分～12時30分
(再放送 同日18時～18時15分)

- 2日 市税の納め忘れはありませんか？
12月は滝川市年末納税推進月間です！
- 9日 人権週間～「誰か」のことじゃない。
- 16日 除排雪作業にご協力を
- 23日 はじめまして！滝川市役所1年生
- 30日 広報ひろい読み

間 観光国際課 TEL28-8031

こんにちは！レッドヘッド・レジナルドです。3年間、赤平市でALTとして勤め、今年滝川市に引っ越してきました。これからよろしくお願ひしますね！皆さんは、東京ディズニーランドかディズニーシーに行ったことはありますか？アメリカにもディズニーワールドがあると知っていましたか？私の出身地「マイアミ市」の近くには、ディズニーワールドがあります。第30号の「CIR



レッドヘッド・レジナルドさん

アメリカ出身 国際交流員

のつぶやき」では、ディズニーワールドについていろいろながことが書いてあるので、ぜひご覧ください！



第30号はこちら



最新情報はFBで

CIRのつぶやき

編集後記

◆前月号の西高特集、さらには今月号の「顔」コーナーと2か月連続で高校生を取材。計33人の方にご協力いただきましたが、皆さん考え方や受け答えがすばらしすぎて感服しております。◆今のシニアの皆さんはとも若々しく、「老人クラブ」の名称にそぐわないですが、全国組織の関係から変更できないため、市老連では独自に「大人のクラブ」として活動しているそうです。◆寒い季節となりましたね。冷え性なので、カイロは必需品でいつも手離せません。カイロは日本発祥みたいですね。発明した人に感謝です。背中とポケットに忍ばせて、凍える冬を乗り切ります。

今月の表紙



『アクティブシニア大集合！』

※上写真同様、表紙の組み写真ではコロナ禍以前に撮影された写真も含んでいます。